
動
画
は
こ
ち
ら

▼

議員報告会

９月議会で審査した令和５年度決算などの

報告を行います。お気軽にお越しください。

日時 ： １０月１２日 （土）

日時 ： 午後７時～ （１時間程度）

場所 ：疋田公民館　２階

𠮷村はじめと始める会

■葛城市では、 すでに忍海駅 （１９８１年着手、 翌

年完成）、 近鉄新庄駅 （１９９６年、 翌年）、 大和新

庄駅 （２００３年、翌年）、二上神社口駅 （２０１３年、

同年） で駅前整備が完成。 しかし、 ２０１２年に着

手した尺土駅前整備は、 １２年経っていまだ完成

時期の見通しすら立っておらず 「サグラダ・ファミ

リア」状態。正直、遅すぎです。現在のイベント重

視という姿勢のために、 拠点整備という行政にし

かできない「まちづくり」が後回しになっています。

■葛城市発展のためには、 課題を明確にして順序

を決めて取り組んでいく必要があります。 現状を

見ずに、たとえば 「住みよさランキング　」 のよう

な都合の良い数字だけを持ち出して 「今はうまく

行っている」 などと問題の先送りを続けていれば、

そのツケは１０年後の市民に回ってきます。

■リーダーの条件とは？　まず人の意見によく耳

を傾けることでしょう。 梨本ひろきさんは、 市会

議員になってわずか５年で議長に選ばれ、 奈良県

議長会会長も務めました。 県内自治体からの信頼

が厚く、何よりも葛城市の課題をよく知り、取り組

む姿勢を持った人です。「梨本ならこうする！」とい

う動画がアップされています。 ぜひご覧ください。

※東洋経済 『都市データパック』 に掲載。 「快適度」 が

転入人口が多い、 水道料金が安いなどの指数が良いと

上位にランキングされやすい方法を採用しています）

葛城市２０年　市政の転換を
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■県が、 すべての人が自分らしく生きることがで

きる社会の実現を目指して今年４月から 「奈良県

パートナーシップ制度」 を導入しました。 県の制

度導入にあたって葛城市の対応を聞きました。

■がん患者の心理的 ・社会的な苦痛を軽減する

「アピアランス （外見） ケア」。 奈良県下１２市の

うち、 医療用ウイッグなどの購入補助金事業を以

前から行っている市は、 大和郡山市、 橿原市、 桜

井市、 五條市の４市で、 ２０２４年４月から新たに

奈良市、 大和高田市、 天理市、 御所市、 生駒市

の５市が助成を始めました。県も、支援事業を行っ

ている市町村に対して補助金を出しています。

■香芝市と宇陀市も補助

制度の検討を始めたと聞

いています （残りは葛城

市のみ）。 私は２０２２年

から補助制度の導入を要

望していて、 葛城市も導

入を検討するよう、 あら

ためて強く求めました。

■尺土駅舎南側の構外エレベータが、 １０月８日 （火） 供用

開始です。当初、ロータリー内に設置予定だったのを、現在

の場所へ変更するよう主張し、 私の案で早期実現しました！
■私たちの暮らし

を良くするために、

そして、 葛城市の

未来のために候補

者の政策をしっか

り判断して投票し

ましょう。

■葛城市長選挙は、１０月２０日 （日）告示、

２７日 （日） 投開票です。

　パートナーシップ制度

　がん患者のケアに支援を

市民生活に直結する

葛城市長選挙
早期設置を訴え続けて、ようやく

尺土駅構外エレベータ完成

6月議会
一般質問

（６月１７日）
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★本紙は、家族とともに手配りでお届けしています。 ご希望の方には、郵送も行っています。

街頭（尺土駅南側、近鉄新庄駅、磐城駅、忍海駅）でも朝（6:30～7:45）の配布を行っています。
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